
Ayuntamiento de Castellón

Acta del Consejo Municipal del Distrito Oeste

Nº de Acta: 10

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 26 de junio 2017

Hora inicio/fin: 20:10 / 22:30

Lugar: Pza/España, s/n

Miembros asistentes:

Dª. Verónica Ruíz Escrig
D. Carlos Feliu Mingarro
D. David Aguilar Ferrer
D. Juan A Guimerá Martí
D. Pascual Barreda Martínez
Dª. Anunciación Lainez Castel
D. José Vte. Álvarez Miravet
D. Pedro Bermúdez Bolos
D. Miguel Fernández Varela
D. Ramón Cifre Andreu
D. Eduardo Castillo Serrano
Dª. Encarna Marmaneu Aguilar
Dª.Mª Amparo Garrigós Calixto
Dª. Rebeca Leonisa Ahicart
Dª. Lorena Bachero Colomer
D. Antonio Lara Falcó

Miembros ausentes: 

D. José Luís López Ibáñez
D. Casto Moya Macias
D. Fernando Vilar Moreno
D. Enric Climent Laguarda
D.José Miguel Aguilar Tomás
Dª. Clara Soler Sol
D. Juan Vicente Mampel
D. Esteban Ventura Marti
Dª Irene Gómez Santos
Dª. Mª Manuela Rodriguez de Guzman 
D. Vicente Gonell Mulet
Dª. Concepción Guillamón Albalate
D. Luciano Ferrer Pons
D. Ramón Muñoz Bug
D. Emilio Meneses Morejón
D. Juan Ramón Gimenez Seguer

Presidenta (Compromís)
Concejal (P Popular)
Vecino(Castelló moviment)
AVV Los Ángeles
A VV Ctra. Borriol, Roser y ady.
A VV Cultural C. Costa y ady.
A VV El Saboner
A VV Gpo Reyes y Ctra. Alcora.
AVV Racó de Natora 
AVV La Dehesa 
AVV Morteras
AVV Rei en Jaume
AVV Raval Universitari 
AVV Maset Blau
AMPA CEIP Jaume I
AMPA C Grans i Menuts

Vicepresidente (PSOE)(*)
Vecino (Alcaldía)(*)
Vecino (Alcaldía)
Vecino (Compromís)
Vocal no Concejal (Compromís)
Vocal no Concejal (P Popular)
Vocal no Concejal (PSOE)
Vocal no Concejal (Ciudadanos)
Vocal no Concejal (Castelló moviment)
AVV Gpo. S. J Obrero, ctra. Alcora y ady.)
AVV Partida Benadresa
A VV La Choquera
AVV Venta Nova
AVV Las Galeras y ady
AVV S José Obrero “Cremor”
AVV y Propietarios Gpo. San Arturo



D. Enrique Javier Guillamón Pradas
D. Juan M. Cantos Moreno
Dª. Anna Ferreres Gimena
Dª. Francisca Martínez Reolid
D. Fernando Aznar Cañada

AVV San Lorenzo
AVV Gpo. Sto. Domingo 
AMPA CEIP Enric Soler i Godes
AMPA CEIP Benadresa
AMPA CEIP Vicente Artero

EXCUSA   AUSENCIA (*)  

Secretari  a  :  
Inmaculada Arnau Picazo

Por la Presidencia se declara abierta la sesión, procediéndose a tratar el orden del
día establecido:

1º.-   APROBACIÓN  DEL ACTA  DEL  CONSEJO  DEL  DISTRITO  OESTE
CELEBRADA EL 27 DE MARZO DE 2017.

Se aprueba la acta del 27 de marzo de 2017 por unanimidad de los miembros del
Consejo. 

2º.- NOMBRAMIENTO MIEMBROS DEL CONSEJO DEL DISTRITO OESTE.

No toman posesión ningún miembro del Consejo del Distrito Oeste. 

3º.-  DESIGNACIÓN  DE  DOS  REPRESENTANTES  DEL  CONSEJO  PARA
PARTICIPAR EN EL GRUPO DE TRABAJO DEL CONSEJO SOCIAL DE SEGURIDAD.

La  Sra.  Presidenta  explica  que  desde  el  Consejo  Social  de  Seguridad  se  ha
recibido a esta secretaría del Distrito  Oeste una invitación de la Policía Local a participar
en los grupos de trabajo que se van a crear en seguridad y convivencia ciudadana, y para
ello  se  deben  designar  dos  representantes  por  distrito.  Se  presentan  voluntarios  para
participar en este Grupo de Trabajo Dª Anunciación Lainez Castel y D. Antonio Lara Falcó
por lo que se aprueba por unanimidad de los miembros del Consejo.

4º.- RESOLUCIÓN DE PROPUESTAS.

Por  parte  de  la  Sra.  Presidenta  se  da  cuenta  de  los  trámites  y  las  distintas
soluciones que se han llevado a cabo según las propuestas y sugerencias expuestas por
los miembros del Consejo, siendo leídos los informes de cada negociado por la Secretaria
del Consejo.

5º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

En  primer  lugar  y  desde  el  Consorcio  del  Pacto  Local  por  el  Empleo  se  está
realizando  un  estudio  de  Diagnóstico  Socio-económico  de  la  Ciudad  y  solicitando  la
colaboración  de  los  Consejos  de  Distrito  en  el  Foro  Ciudadano  que  este  proyecto
desarrolla,  acudió  una  ponente  para  realizar  un  coloquio  en  el  que participaron  los
miembros del Consejo.

El Sr. Pascual Barreda, representante de la AVV Ctra. Borriol, Roser y Adyacentes,
pregunta por donde delimita la Cuadra Segunda, la Cuadra del Jefe y la Avda. Alfonso XII
(Tramo desde el Gpo. San Agustin al Gpo Roser).



Ayuntamiento de Castellón

El Sr.  Jose Vte. Álvarez,  representante de la AVV el Saboner, comunica  que la
Junta de Gobierno Local en sesión celebrada el día 2/06/17 acuerda que la calle Sierra de
Carrasqueta pasará a denominarse “Plaza de Casto Moya Macias”, en honor al miembro
del  Consejo  del  Distrito  Oeste  en  la  actualidad  y  por  su  labor  durante  muchos  años
colaborando con los vecinos de la ciudad y sobre todo del Distrito Oeste, a petición de la
Asociación de Vecinos El Saboner y la Federación Coordinadora de Entidades Ciudadanas
de Castellón.

La Sra. Encarna Marmaneu, representante de  la AVV Rei En Jaume, pregunta la
posibilidad de que el Ayuntamiento pueda mediar con las compañias de telefonía para la
instalación  de fibra optica  en la  zona de Grupos de la  Cuadra Borriolench.  Reitera  la
limpieza de solares en dicha Cuadra y también la limpieza del camino junto al Cementerio
de San José. Solicita el cambio de ubicación de la parada de autobús situada en la Cuadra
Borriolench  y  que  se  traslade  al  Cno.  Mestrets,  con  el  fin  de  evitar  problemas  de
circulación.  Comunica que enfrente del Gpo. San Enrique en Cuadra Borriolench nº 57
(MARA) hay ocupas y están en malas condiciones. También comunica que se mandó una
incidencia por medio del SMC para el arreglo de una trapa de alcantarillado que está suelta
y hace ruido al pasar los vehículos en la Cuadra Borriolech a la entrada del Gpo. San
Enrique, para saber cómo va el trámite.

El Sr. Eduardo Castillo, representante de la AVV Morteras, Comunica que alrededor
de las viviendas en la Cuadra Los Cubos hay huertos abandonados que son un peligro de
salubridad para dicha zona. La Presidenta le explica el tema de la problemática que existía
en los nombres de las calles de la zona de Cuadra los Cubos, Morteras y Rio Ana.

El Sr. Ramón Cifre, representante de la AVV La Dehesa, reitera el precinto de unas
trapas que hay junto a la parada de autobús en la Ctra. Alcora que producen olores por la
zona.  Solicita  la  instalación  de  farolas  en  la  Cuadra  Mercader  hasta  la  urbanización
Villalon. También comenta el problema que han tenido en el servicio de correos en la zona
de  la  Dehesa  ya  que  parece  ser  que  hubo  una  confusión  en  la  información  del
Ayuntamiento y no se pusieron de acuerdo para dicho servicio.

El Sr. Antonio Lara, representante de la AMPA del Colegio Grans i Menuts, solicita
la reposición de señalizacion en Cuadra la  Torta,  tanto  por  la  prohibición  del  paso de
camiones de gran tonelaje como de que hay cerca un colegio, ya que se quitaron para las
obras y no se han repuesto. Pregunta si se sabe ya algo de las antenas de telefonía que
están frente al colegio y comenta que hace tiempo hubo una sentencia  que parece ser
tenían que quitarlas pero hay días que hay gente moviendo los cables.

La Sra. M Amparo Garrigós, representante de la AVV Raval Universitari,  pregunta
por las solicitudes presentadas el 17/02/17 con nº registro 11660; 14/06/17 con registros nº
41154 y 41157 para hacer un seguimiento. Solicita la instalación de aparcamiento para
bicis delante de la puerta de Skate del pádel.  La limpieza del miniecoparque y pongan
información municipal que es el único expositor del barrio. Por último solicita información
sobre el  nuevo plano de señalización de las calles  del  Raval  Universitari  por la nueva
construcción del puente que comunica con la Ctra. Alcora. 



La Sra. Rebeca Ahicart, representante de la AVV Maset Blau, comunica que no se
ha recibido la información del Cine de barrio que se mandó desde esta secretaría. Expone
que ha tenido que ocurrir un incidente grave en una casa frente al Colegio Jaume I, para se
se movilizaran y limpiaran la zona de insalubridad. Pregunta cómo poder utilizar el Maset
Blau en un futuro para actividades del colegio y vecinos. Arreglo de un tobogán que está
deteriorado,  con  el  consiguiente  peligro  para  los  niños,  en  la  Plaza  L'Alacanti,  se  ha
pasado una incidencia por el SMC con el nº 1706070.  Por último expone la problemática
de la valla del solar ubicado en la plaza Mar Egeo.

La Sra. Anunciación Lainez, representante de la AVV Cultural Cardenal Costa y
Adyacentes,  expone  el  problema  de  suciedad  que  se  llega  a  acumular  en  la  Avda.
Barcelona  nº  9,  a  consecuencia  de  que  hay  un  solar  que  recogen  enseres
(electrodomésticos, etc), por lo que solicita una inspección por parte del Ayuntamiento con
el  fin  de  evitar  los  problemas  de  insalubridad  en  esa  zona.  Reitera  que en  la  Avda
Barcelona entre los números 15 al  21, hay un desnivel y están cayendo las piedras al
tramo por donde pasan los viandantes, por lo que proponen que se podría solucionar el
problema, haciendo un muro que evite que se desprendan las piedras y la tierra.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las veintidos
horas y treinta minutos, extendiéndose de ella la presente acta, que firman la Presidenta y
la Secretaria del Consejo, en el lugar y fecha al principio expresados.
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